

#RACIELPÉREZ

"NO HABRÁ PIEDAD CON SERVIDORES CORRUPTOS"



La impugnación que presentó el actual edil de Tlalnepantla, el priista Marco Antonio Rodríguez Hurtado, ante los tribunales electorales no tiene fundamento; no se resigna a aceptar su derrota, por alrededor de 15 mil votos, aseguró el alcalde electo Raciél Pérez Cruz.

En conferencia de prensa, el morenista destacó que 180 mil electores decidieron darle

180

• VOTOS
LE DIERON
EL GANE
A PÉREZ
CRUZ.

otra oportunidad al frente de la presidencia municipal; mientras que a Tony Rodríguez le dieron 165 mil votos, a pesar de la compra del voto que hizo la coalición del PAN-PRI-PRD.

Pérez advirtió que cuando arranque su administración llevará a cabo auditorías forenses y a los servidores públicos corruptos "les va a caer la voladora y no habrá piedad". **LETICIA RÍOS**

FOTO: LETICIA RÍOS



• **CASO.** Edil electo acusa desorden financiero en Tlalne: deuda, mayor a 200 mdp.